
ACTA N.a 382.- En la ciudad de Tarariras, a los 23 dias del mes de octubre de dos mil veinticuntro,
siendo la hora diecinueve, en la sala de sesiones de este Municipio, se rethe el Concejo Municipal,
con la presencia de los/as sefiores/as concejales; Carlos Gonnet (s), Lorena Morales, Marisel
Saporiti, el alcalde Dany Pdrez, actundo en secretaria la sefiora Sabrina Olano, falta sin aviso
concejal representante de la lista 8904.

*1°) Se da lectura al Acta N.a 381, se deben realizar correcciones

Recibimos a la Funcionaria Gabriela Fasini, la cual plantea algunas problematicas laborales, que se
deben solucionar en la oficina. El concejo resuelve recuITir a la asistencia de la Direcci6n de
Recursos Humanos ya que su equipo multidisciplinario ya ha estado trabajando en ese tema.

*2°) ASUNTOS PENDIENTES

El concejal (s) Carlos Gonnet solicita que para la pr6xima reuni6n se presente al Concejo todas las
gestiones realizndas ante la corte electoral en referencia al concejal de la lista 8904.

*3°) ASUNTOS ENTRADOS

Recibimos carta de solicitud de ayuda con materiales para instalaci6n el6ctrica. La sefiora Florin
propietaria del carito que se encuentra en AFE, se resuelve ayudarla a realizar los tramites para
conseguir los materiales necesarios.

Vecina presenta problematica respecto a rna perrita que tuvo cachorros y estin en situaci6n muy
precaria de comida y cuidados. Se le infoma que en unos dias hay castraciones gratuitas, para que
lleven la perrita y se le comunica que el Muhicipio antes colaboraba con alinentos al grupo de
Adopciones Tarariras, pero dado a que el mencionado grupo se disolvi6 se resuelve no colaborar
con paticulares.

Se recibe vencimiento de contrato de la Funcionaria FN° 543 1, se resuelve sugerir su renovaci6n
por 6 meses.

Se recibe vencimiento de contrato de la Funcionaria FN° 6095, se resuelve sugerir su renovaci6niiE-
(

r 3 meses.

Se recibe vencimiento de contrato de Funcionario FN° 3844, se resuelve sugerir su renovaci6n por I
afro.

Recibimos solicitud de colaboraci6n con el pago de la conducci6n del festejo de los 90 afros de
Pefiarol e inauguraci6n de su gimnasio. Se aprueba la colaboraci6n.

Se recibe solicitud de colaboraci6n econ6mica por parte de la Federaci6n Ciclista de Colonia para el
Campeonato Nacional Femenino. Se realizara el 2 y 3 de noviembre y al pasar por Thariras habfa
un embalaje. Se deriva el pedido a la Direcci6n de Deportes, ya que a esta altura del afro ya mos
llegan muchas solicitudes y no tenemos rubro suficiente.

Recibimos, como cada afro, la propuesta de La Gota, para la compra de Canastas Navidefias para
todo el personal del Municipio y la Oficina Administrativa, se resuelve comprar las canastas de
valor promedio.

Se presentan 3 presupuestos del lsopanel para la Terminal:  1) Empresa Bromyros 2) Empresa
Fatichos S.A 3) Empresa Montfrio.
Se resuelve por unanimidad comprar a Empresa Montfrio por ser el presupuesto de menor costo.



Se resuelve enviar a la Funcionaria M6nica Rodas a dos capacitaciones sobre rosas, ya que ella es la
encargada de todos los trabajos de jardineria del Municipio y esto va a aportar mucho a su labor.

Recibinos solicitud de vecina para la colocaci6n de algivn foco mas de luz en calles Salto y 19 de
Abril. Se pasari a la Direcci6n de Electrotecnia.

*4°)  VARIOS

Debemos comenzar en la pr6xima sesi6n con la elaboraci6n del POA 2025, se presentarin los
proyectos para el proximo periodo.

Siendo la hora 21 : 15, se da par finalizada la sesi6n, quedando la pr6xima para el dfa 06 de
noviembre a la hora 19:00.
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